



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Paul Hitchings liderará las reclamaciones contra el Cártel de la Leche en ESKARIAM

ESKARIAM, la firma jurídica especialista en demandas colectivas, ha incorporado a Paul Hitchings como nuevo director legal del caso contra el denominado "[Cártel de la Leche](#)".

"Tenemos la suerte de incorporar al equipo a uno de los mayores expertos en reclamaciones de daños de España, lo que unido a nuestra actual propuesta de valor que aúna experiencia en litigación, procesos y tecnología para la llevanza de reclamaciones masivas, y la intervención de la consultora económica internacional COMPASS LEXECON para la determinación económica del daño, nos permite ofrecer a nuestros clientes un servicio de máxima solidez técnica con altos estándares de calidad", confiesa **David Fernández Sánchez**, CEO y fundador de [ESKARIAM](#).

"Tenemos la suerte de incorporar al equipo a uno de los mayores expertos en reclamaciones de daños de España".

Hitchings liderará la reclamación, participará en la estrategia legal y trabajará estrechamente con el equipo de ESKARIAM, con la única finalidad de que los miles de ganaderos afectados por el Cártel de la Leche reciban las indemnizaciones que les corresponden por las **prácticas anticompetitivas** desarrolladas por las principales industria ...